
 
 
 

 

 
Compte rendu de la Réunion de bureau 

Lundi 25 novembre 2024 
 

Début de réunion : 18h30 
 
Présents : Olivier Dutartre, Julien Bourderioux, Frédéric Doreau, Serge Stocker, Auriane Bonnefoy, 
Laurent Couet  
Excusés :  Erwan Lardic, Cécile Hallier, Romain Longet, Julien Bonnefoy, Geoffrey Chabrol, Clément 
Debackere, Mickaël Bureau 
 

Bilan partenariat  

 
 

 Retour relation Tecnifibre : 
3eme année 
Olivier a eu la commerciale Audrey / contrat qui lie le club à la marque. Même si pas de 
« trace » du contrat signé il y a deux ans, elle le fait courir. 
La dotation matérielle (2 cadres) a été débloquée pour JB qui a eu besoin de renouveler 
ses cadres. 
Louis Riglet semble avoir pu bénéficier d’un accès privilégié au Tecnivip ainsi que de 
matériel via Clément. 
Coordonnées ont été reçues pour contacter la personne qui gère les animations pour TF > 
prendre contact avec lui pour une animation club (date : samedi 14 juin lors du BBQ fin de 
saison pendant notre tournoi Open, en fin de saison, ce qui pourrait permettre de reparler 
des éventuelles modifications à apporter au contrat pour les années à venir, en cas de 
renouvellement) 

 >> Pour action Olivier D. 
 
 

 Mécénat/sponsoring 
 

o Intercave : Olivier y repasse 
o Citroën : 150 € 
o Depanning et Barista : Accord de principe 300€ (ou x 2 ?) pour action Tennis Handicap. 
o Cuisine Avenue : 250€-300€ 
o 2RP Textile 

 Prix intéressants 
 Peut aussi proposer des partenaires 
 Fait aussi médailles avec pastilles, maillots équipe adulte, broderie… 
 Travailler avec lui avant de lui proposer du mécénat 

o Peugeot ? 
o Paul Meunier ? 
o Contrôle technique ? 
+ Adhérents : Alexis Crouzat (Safti), Jérémy Lebatteur… 
+ Reprendre la liste initiale 

 >> Pour action Commission Mécénat. 
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Animations 

 Bilan des animations passées : 
o Octobre rose 

Deux actions menées le samedi 19 octobre 
> Un plateau rouge avec 11 participants, sur une durée peut-être un peu longue pour 
les enfants (beaucoup de matchs). Deux personnes pour gérer, c’est bien mais une 
de plus aurait été top. 
> Une action multi-raquettes (pickle et touch) qui a réuni des adhérents anciens et 
nouveaux. Assez de monde pour gérer.  
 
Réussite convenable mais peine à mobiliser plus de monde. Problème de 
date (milieu de vacances) ? 
Pas de demande pour sensibilisation sur Tenn’up 
Financièrement : environ 250 € de récoltés pour la Ligue contre le cancer. 
La somme a été reversée à la ligue ce samedi 23 novembre au cours d’une 
cérémonie officielle. 

   
o Touraine primeur 

Environ 58 personnes présentes avec des nouveaux adhérents en nombre 
intéressant. Toujours aussi convivial. Le mix avec quelques nouveaux adhérents a 
bien pris. 
Bonne préparation en amont / quantités / réservations… > facile de récupérer 
l’ensemble le vendredi. 
Bonne mobilisation des bénévoles pour la mise en place du club.  
Le Club house est à ses limites d’accueil dans ce moment-là… 
Coût denrées : 230€ (nourriture) + 82€ (vins, dont restants) = 312€ 
Recettes : 434 € 
Résultat positif : + 122 € 
 
Penser à compléter les fiches actions (avec budgets, nb non- inscrits…) 
>> Pour action Olivier D. 
 
 

 Animations à venir : 
o Noël école de tennis : mercredi 18 décembre 14h-16h30  

+ déco balles de Noël par les enfants (système d’accroche à trouver) 
o Galette des rois : 11 janvier  

>> Pour action : Olivier D. (fiche action), Clément D. (Communication enfants), 
Cécile H. (appros), commission communication (comm en décembre) 

 

Infrastructures 
 

 Par rapport aux différents messages envoyés depuis un certain temps, puis les relances… : 
> La baie vitrée du club est à changer mais cela a un coût (+ volet roulant ?) > proposé au 
budget de la mairie pour 2025... pas de visibilité sur son changement. 
> Les gouttières : une intervention est prévue pour déboucher celles-ci sans date de fixée. 
Une vigilance sera demandée à tous pour voir si elle a bien lieu… 
> Les fuites en toiture : des réflexions sont en cours et des devis ont été demandés pour 
une reprise de la structure (pas plus de détails pour le moment) 
> Le nettoyage des terrains extérieurs a été acté pour avoir lieu avant nos échéances 
extérieures (tournoi jeunes) 



 
 
 

 

> Le nettoyage de la salle (sol) a été acté également mais sur la période estivale car la 
laveuse laisse une humidité importante au sol préjudiciable à notre pratique à cette période. 
> Il y a eu des remarques de certains sur l’état de propreté de la salle à certains moments 
et la pertinence de bloquer deux créneaux de ménage sur les courts > se renseigner sur le 
créneau de nettoyage effectif des terrains (transfert au jeudi ?) 
> Proposition de retour au cahier de doléances  
>> Pour action : Olivier D. (suivi de ces sujets avec Pascal Coulon) 
 

 
 Par rapport aux ambitions de couverture de terrains extérieurs : 

> La mairie serait plutôt favorable à un éclairage des courts extérieurs (Olivier leur a dit 
qu’avec les surfaces actuelles, cela présentait un intérêt tout relatif car glissance importante 
avec l’humidité des bois sur les mi-saisons en soirée.) 
> La modification de la surface ne les dérangerait à priori pas… 
> Pas de date arrêtée mais pas les finances pour 2025 de toutes façons… 
> La couverture en mode « photovoltaïque » semble compromise au regard de la 
végétation entourant le site : pour des soucis de rentabilité, il semble qu’ils préfèrent miser 
sur des sites « découverts » type champs.  
> Prévoir une date pour s’occuper des modifications de filets extérieurs afin d’éviter la 
dégradation de ces derniers avec les intempéries. 
 
> Réflexion globale sur les extérieurs : refaire terrains sans couverture, mâts, câbles, dalle 
pickle ball, terrains à la place du parking … 
>> Pour action : Olivier D. (suivi de ces sujets avec la mairie) 
 

 Date pour mise en hivernage des terrains extérieurs (enlever 2 filets + changer 2 filets + 
chaises d’arbitre) : vendredi 29 novembre après-midi (15:00 à confirmer). 
>> Pour action : Olivier D. Laurent C. (option Serge S.) 
 

Compétitions 

 Bilan compétition vétéran :  
o Hommes manque d’effectifs pour assurer les 2 équipes. Option 1 seule équipe par 

catégorie. Poser la question en fin de saison pour la saison d’après.  
o Communication sur dates des championnats + demande d’engagement 
 En juin via sondage 

 
 Compétitions à venir : 

o Adultes : Tournoi vétéran  
o Jeunes : Matchs équipes en cours et à venir 
o Plateaux : jeudis 1er et/ou 8 mai ? 
>> Pour action : Olivier D (fiche action), Commission communication (comm début 
décembre) 
 

Commandes maillots jeunes 
En attente devis 2RP 
 
 
 
 



 
 
 

 

Tennis adapté 
 

 Proposition de TMC fauteuil le 19 avril : relance du joueur « fauteuil » d’Amboise pour 
gestion tournoi ?  
>> Pour action : si déblocage des situations Olivier D (fiche action) 
 
 

 Enseignement : créneau du lundi matin : Pas de réponse à ce jour de la part de l’ESAT des 
Ormeaux qui semblait intéressé. La relance a été faite semaine passée. En attente… 

 

Remarques/ Questions diverses 

 Encouragement des équipes via posts FB et Insta 
>> Pour action : Olivier D. 

 Maillots pour filles équipe 2 
>> Pour action : Clément (pose la question à Sport team) 

 Porte d’entrée du club … à réparer  
 Louis Riglet : point sur dossiers de subvention spécifiques 

 
 
 

 
 

Date de la prochaine réunion : mercredi 8 janvier 2025 à 18 :30 
Fin de la réunion : 21 :10 

 
 
Secrétaire  Président 
Cécile HALLIER                         Olivier DUTARTRE 


